
令和５年度学校評価保護者自由記述に関することについて 

 

※ 保護者の意見は、まとめて記述しています。「➡」が今後の学校の対応です。 

 

１ 学校運営全体について 

 ・ 学校生活を通して、成長しながら楽しい学校生活を送っています。 

 ・ 保護者の意見を取り入れるアンケートを実施してほしい。 

  ➡ 行事の時に意見箱を設置するなど、保護者の意見も聞かせていただきます。 

・ 給食の時間を３０分から１時間程度早くできないか。 

 ➡ 給食の配送の時間が決まっています。現時点では、日課の大幅な変更は難しいです。 

・ 先生がお休みした時の支援体制を整えてほしい。 

 ➡ 現在も教員を配置しています。今後もできる限りの支援体制を整えてまいります。 

２ 行事等について 

・ 150周年記念式典は、子どもが喜んでいてとてもよかった。 

・ 中部っ子フェスタディは、保護者が舞台に近いとよい。 

 ➡ コロナ禍の昨年度までは、全校で集まって開催することができませんでした。本年度の中部

っ子フェスタディは、１５０周年記念開催ということもあり、児童、保護者、地域の方みんな

で開催することを優先しました。また、子どもたちを第一に考え、子ども隊の席を前にしまし

た。次年度は学校開催とし、当日は、子どもの参観がありませんので、舞台との距離は近くな

ります。 

・ チャレンジランニングは、順位をつけたり、保田ヶ池で開催したりする方がよいのではないか。

また、表彰を全校の前でやってほしい。 

 ➡ 昨年度も順位をつけてほしいという要望がありましたので、本年度は３位まで順位をつける

方法にしました。学校開催には、保護者の応援が児童に届きやすい、児童それぞれの目標（順

位を目指す、少しでも遠くまで走る、時間いっぱい走りきる）に向けて努力できるというよさ

があります。令和６年度の開催方法については、保護者のご意見、児童の実態を踏まえ、総合

的に判断させていただきます。表彰については、全校の前で実施できるよう努めます。 

 ・ 行事が集中する時期がある。 

  ➡ できるだけ、集中しないよう計画いたします。 

３ 授業について 

・ 子どもたちが楽しく学べる授業にしてほしい。 

  ➡ 本校では「全員参加の授業」を目指して授業を行っています。十分ではないこともあります

が、今後も「全員参加の授業」を目指し、一人一人が生き生きと学ぶことができる授業をめざ

していきます。 

・ 授業でどんなことをしているか学校からもっと発信してはどうか。 

  ➡ ＨＰや通信等で計画的かつ定期的に発信するよう努めます。 

４ 教師の指導について 

・ いつも子どものことを気にかけていただき、根気強く対応していただいている。 

 ・ 子どもが学校生活で心配なことや、不安に思っていることがあった時に担任の先生が親身に話



を聞いてくださるので安心して学校生活を送れている。 

・ 子どもへの指導・支援に関する意見・要望 

 ➡ 保護者の方々のご意見を真摯に受け止め、子どもたち一人一人に応じた支援を心がけてまい

ります。 

５ 生徒指導上の諸課題について 

・ いじめについて、学校でどんなことをやっているか分からないので教えてほしい。 

 ➡ 「いじめをしない、させない、見逃さない」ことを大切にし、思いやりの心を育むことがで

きるよう学校教育全体を通して指導しています。ＨＰに「中部小学校いじめ防止基本方針」が

ありますのでご覧ください。 

６ 保健・安全指導について 

・ 「なかよしタイム」では外で遊ぶように促してほしい。 

 ➡ 無理に外へ出すようなことはしませんが、これからも外遊びを推奨していきます。 

・ 給食後の歯磨きを復活してほしい。 

 ➡ 令和６年度から再開する予定です。 

・ 通学班の見守り、指導をしてほしい。また、通学班に関する保護者の意見も聞いてほしい。 

 ➡ 教員だけでは見守りが難しいため、交通安全推進員、スクールガードリーダーにも見守りや

指導をお願いしています。今後も続けていきます。朝の登校時は、多くの地域の方にも見守っ

ていただいており、感謝しています。保護者のご意見に関しては、毎年２月に保護者の「通学

判別懇談会」を行っていますので、そこで話題にしていただくとよいかと思います。 

７ 連絡・お便りについて 

・ お便りは、きずなネットを利用すれば、ペーパーレスにできるのではないか。 

 ➡ 今後、検討していきます。 

・ 修学旅行の連絡などを含め、誰でもホームページを見られるため、ネットリテラシーに少し疑

問がある。パスワードの設定などができないか。 

 ➡ 誰にでも見ていただけるよさと、誰にでも見ていただけることから生じる課題がありますの

で、今後検討していきます。 

・ お便りが分かりにくい時がある。外国籍の保護者に伝わっていないことがあるのではないか。 

 ➡ 分かりやすいお便りになるよう努めてまいります。外国籍の保護者ついては、個別に対応し

ていきます。 

・ 学校ＨＰの通信をなるべく早く更新してほしい。 

 ➡ 早く更新するよう努めます。 

８ その他のご意見 

・ コロナ等もあり「子どもたちのため」ということが全体的に薄れてしまっているのではないか。

未来へ向けての「学校とは」を考え、先生や保護者も変わらなければいけないのではないか。 

 ➡ 「子どもたちのため」のことを考え、保護者の方のご意見を伺いながら教育活動を推進して

まいります。 

・ 令和６年度から部活がなくなってしまうことが残念。 

 ➡ 子どもたちの豊かな人間性のかん養及び地域コミュニティの充実を図るため、本校ではみよ

し市の「放課後子ども教室」が令和６年度から始まります。 


